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Einreicher: 
Stadtverordneter Kümmel,  Fraktion SPD 
 
Betreff: 
Straßenbahnverlängerung 

 Erstellungsdatum 14.08.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister:  
 
Gibt es in der Stadtverwaltung oder bei den Verkehrsbetrieben Überlegungen für eine Verlängerung der 
Straßenbahn vom Bahnhof Medienstadt oder der Galileistraße aus bis nach Stahnsdorf? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


